Budo-Kampfsportschule-Starzach e.V.

Weihnachtsfeier 2013

Am Samstag, den 14.12.2013 veranstalteten wir unsere Weihnachtsfeier in Wachendorf. Als erstes kamen die Kinder an die Reihe, mit denen wir ein paar Spiele machten. Nach dem Programm wichtelten wir mit einem Würfelspiel um das beste Geschenk.

Wie jedes Jahr kamen dann die Erwachsenen dazu. Nach dem Essen wurden die Kids abgeholt. Auch bei den Erwachsenen standen das alljährliche Wichtelgeschenkspiel und ein Gewichtratespiel auf dem Programm.

Das war wieder einmal eine schöne, lustige Weihnachtsfeier und somit ein gelungener Jahresabschluss.

Neujahrsgrüße

Wir danken hiermit nochmals all denen, die uns 2013 tatkräftig unterstützt haben und unseren Mitgliedern für die guten und erfolgreichen Prüfungen und Trainingseinheiten. möchten Bedanken wir uns auch bei der Gemeindeverwaltung Starzach für die sehr gute Zusammenarbeit und beim Bujukai Team von Bierlingen für die gegenseitige Unterstützung.



An dieser Stelle wünschen wir allen ein frohes, erfolgreiches und vor allem gesundes Neues Jahr 2014.

Info über Kyusho-Qigong und Bujukai: volker.hipp@bujukai.de / Tel: 07478-261326

Besuchen Sie uns auch im Internet! Für Fragen und Antworten über unseren Verein stehen wir jederzeit zur Verfügung. www.bujukai.de